
masculin ou féminin ? 

 

 Un nom peut être masculin ou féminin. 

 

 Devant un nom masculin , on peut écrire un, le, ton, ce… 

Exemples : un garçon, le sommeil, ton cahier, ce soir 

 

 Devant un nom féminin, on peut écrire une, la, ta, cette… 

Exemples : une journée, la rentrée, ta classe, cette nuit 

 Souvent, pour former le féminin d’un nom, on ajoute un « e ».

  
       

Dans les bulles, écris (F) si le nom est féminin et (M) si le nom est 

masculin 

G… 



 

 

 

 

 

 


